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ご意見・ご質問コーナーに寄せられたご意見ご質問 

(期間：平成 24年 5月 17日～平成 24年 5月 30日) 

 

 

  

第 22 回原子力委員会 

資 料 第 ２ 号 
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東電の総合計画で低く見積もられている除染費用と廃炉費用は誰が負担？ 

○年 齢   ：５１歳～５５歳 

○性 別   ：男性 

○職 業   ：その他 

○都道府県名：愛知県 

○ご質問の内容： 

東電の総合計画で低く見積もられている除染費用と廃炉費用は誰が負

担？ 

 ２０１２年５月２４日の中日新聞によると、東電の「総合計画」の参考資

料では、一戸当たりの除染費用が７０万円とされているが、ＮＨＫのＥＴＶ

特集によると住民が放射線の子孫への影響を気にせずに住めるには最

低で一戸当たり６００万円掛かり、差額の５３０万円は住民の自己負担が

増えるが、東電は除染費用負担をしないのでしょうか？ 

 また、福島原発の廃炉費用は、１～４号機は計上されているが、５号機、

６号機は計上されていないが、東電は廃炉費用負担しないのでしょう

か？ 

 原発はこれまで費用計上されていない最終処分場までを費用負担す

ると、水力、火力、再生エネルギーの他の電力と比べてコスト負担が高

いのではないでしょうか？ 

 

  



3 

 

ストレステストの二次評価は？ 

○年 齢   ：５１歳～５５歳 

○性 別   ：男性 

○職 業   ：その他 

○都道府県名：愛知県 

○ご質問の内容： 

ストレステストの二次評価は？ 

 質問１、原発を持つ電力会社のストレステストの一時調査は終了して

原発再稼動されようとしていますが、起きないと言われていたメルトダウ

ンがフクシマで起きた以上、ストレステストの二次評価の結果も知りたい

です。 

 質問２、メルトダウンを予防する施策（防波堤の嵩上げ、非常電源の確

保、耐震・免震化等）やメルトダウンから回復する施策（ベントに放射線

拡散を防止するフィルター等）を行った場合でも原発コストが低いのか、

再生エネルギーに比べ高いのか知りたいです。 
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委員会 

○年 齢   ：６６歳～７０歳 

○性 別   ：男性 

○職 業   ：会社役員 

○都道府県名：神奈川県 

○ご意見の内容： 

厚顔無恥とはこのことだな。官僚栄えて国滅びる！ 

→核燃サイクル秘密会議：原子力委員長も出席 
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毎日新聞が報じた秘密会について 

○年 齢   ：６１歳～６５歳 

○性 別   ：男性 

○職 業   ：無職 

○都道府県名：大阪府 

○ご意見の内容： 

秘密会に出た人間を公表すべき。 

完全に国民を騙して誘導している者たちでしょう。 

  



6 

 

原子力委員会のあり方と委員の入替 

○年 齢   ：６６歳～７０歳 

○性 別   ：男性 

○職 業   ：その他 

○都道府県名：兵庫県 

○ご意見の内容： 

原子力委員会殿 

 新聞等の報道によると、多数の国民が関心の深い核燃料サイクルの

今後のあり方を議論していた小委員会に置いて、電事連等の直接の関

係者だけで勉強会と称して秘密裏に会議を持ち、委員会に挙げる議題と

内容を事前配布していたなど、到底公平な議論が進められていたとは考

えられません。近藤委員長は「今回の問題は誤解を与えかねない。会議

資料を事前に見せるのはやり過ぎだった。」とコメントしています。これは

氷山の一角だと思います。誤解を与える恐れがあるのではなく、推進派

に有利になるように如何に誘導していくかを謀議していたにほかなりま

せん。今回の核燃サイクルの検討結果は歪曲されたものと考えられます。

再度公平公正の委員会を設立し、委員メンバーの入れ替えで再スタート

をされるよう強く要望します。原子力委員会においても、尐数の批判的な

メンバーの発言は最大限聞き流し、推進派の意向に沿うよう議事を進行

しています。（原子力大綱策定会議等で）。今回の福島事故の責任者の

一人であり、かつ今後の原発・核燃料サイクルの方向性を出す委員長と

して現委員長は不適格者です。即刻罷免されるべきです。 

 

  



7 

 

福島の被災者のこと、まじめにかんがえていますか 

○年 齢   ：５６歳～６０歳 

○性 別   ：男性 

○職 業   ：無職 

○都道府県名：福岡県 

○ご意見の内容： 

近藤 駿介 様 

 

 毎日新聞で報じられていましたが・原子力村の人たちを集めて、秘密

の原子力推進の会議を開いていたっていうのは本当ですか。そもそも、

あなたは内閣府原子力委員会の委員長として、そういうところに出席で

きる立場じゃないでしょう。めちゃくちゃですよ。 

  

 同じ日本人として、信じられません。 

 

 憤りを感じます！この期に及んで、まだ、国民に禍根を残す気です

か・・・ 

 

 おかげで原子力村の中心の人たちの名前が確認できました。 

福島のまだ古里に帰られない人や、自殺者が出ている人たちがいる中

で、同じ国民として尐しは自重したらどうですか。 

あきれてものが言えません。 

一般国民など馬鹿にしているのでしょう。 

一般国民などの下々のことなど眼中に無いのでしょう・・・・・・ 

 


